

Penghargaan Kantor Pemimpin Besar Revolusi Islam kepada Rakyat Kurdistan - 22 /May/ 2009

Bismillahirrahmanirrahim

Kurdistan adalah tanah air penuh keimanan, keberanian dan kewaspadaan, budaya, seni dan sastra, negeri subur, tulus, wibawa, setia dan daerah subur. Di hari-hari terakhir, penyambutan dan penjamuan masyarakat provinsi ini kepada Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei menjadi satu hal yang tidak akan terlupakan. Persatuan penuh berkah Syiah dan Sunni memantafestasikan hakikat murni ini di mana seluruh etnis Iran adalah bagian dari tubuh agung bangsa Iran yang dapat menjamin masa depan cemerlang tanah air tercinta ini dengan persatuan, peran serta dan kewaspadaan.

Kantor Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran menyebut “iman, persatuan dan kewaspadaan” rakyat pemberani dan loyal Kurdistan sebagai tanda rahmat tak terhingga Allah swt kepada negara dan bangsa Ini. Dengan mengucapkan syukur kepada Allah swt dan terima kasih yang tulus disampaikan kepada seluruh kalangan masyarakat Sanandaj dan seluruh kota Provinsi Kurdistan yang penuh cinta dan tulus dalam menjamu tamu, juga kepada ulama, rohaniwan yang hatinya bersih dari Syiah dan sunni, keluarga syuhada yang sabar, tertindas dan penuh keteguhan begitu juga para veteran perang, kalangan elit, cendekiawan, dosen, mahasiswa penuh semangat, tokoh-tokoh adat pemberani dan pasukan keamanan yang tangguh baik itu Sepah Pasdaran, militer, Basiij, pasukan pemberani warga muslim Kurdi, polisi dan pasukan keamanan serta wakil Wali faqih di Provinsi Kurdistan dan tak lupa gubernur dan para pejabat daerah Kurdistan.

Dengan pertolongan ilahi kunjungan bersejarah Rahbar ke Provinsi Kurdistan di bawah naungan berlanjutnya “persatuan, kesadaran, loyalitas dan kewaspadaan bai Syiah dan sunni” dan di bawah bayang-bayang mekarnya potensi luar biasa rakyat Kurdistan, khususnya para pemuda “mukmin, cerdas dan segar” dapat menggambarkan ufuk penuh harapan bagi masa depan daerah penuh berkah ini. Semangat dan usaha para pejabat pemerintah dan upaya serius pejabat daerah akan menjadi sarana bagi terealisasinya seluruh keputusan yang telah diambil oleh pemerintah dalam dua safari provinsinya dan kunjungan terbaru Rahbar dapat mempercepat proses penyelesaian masalah dan pertumbuhan Provinsi Kurdistan.

Sangat diharapkan strategi penting dan prinsip yang telah dijelaskan oleh Pemimpin besar Revolusi Islam Iran dalam kunjungan ini dalam masalah mendasar negara, masyarakat Kurdi, persatuan Syiah dan Sunni dan menjauhkan diri dari aksi provokasi perpecahan, menjadi perhatian semua pejabat negara di badan eksekutif, yudikatif dan legislatif dan begitu juga lembaga budaya dan kepada mereka yang punya kecintaan terhadap Republik Islam.

Kantor Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran